
Pièces 3 Pièces

Superficie 50 m²

Référence 257113

Prix 750 000 €

Gassin
Maison à vendre (83580)
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Nouveauté.   Au  sein  d’un  domaine  privé,  sécurisé  et  parfaitement  entretenu,  à

l’entrée  du  célèbre  village  de  Saint-Tropez,  cette  maison  indépendante,

entièrement rénovée avec des prestations abouties et de qualité, offre une surface

habitable  de  50  m².   L’entrée  s’ouvre  sur  un  espace  de  vie  prolongé  par  une

cuisine  ouverte,  aménagée  et  équipée,  le  tout  donnant  accès  à  une  agréable

terrasse  intimiste  de  30  m²,  idéale  pour  profiter  du  doux  climat  méditerranéen.  

L’espace  nuit  se  compose  de  deux  chambres  avec  placards  intégrés  ainsi  que

d’une salle d’eau.  Édifiée sur une parcelle close, deux ...

New listing.Located within a private, secure, and impeccably maintained estate at

the  entrance  to  the  renowned  village  of  Saint-Tropez,  this  detached  house,  fully

renovated  with  high-quality  finishes,  offers  50  sq  m  of  living  space.The  entrance

opens onto a living area extending into an open-plan, fitted and equipped kitchen,

all  leading  to  a  pleasant,  private  30  sq  m  terrace,  ideal  for  enjoying  the  mild

Mediterranean  climate.The  sleeping  area  comprises  two  bedrooms  with  built-in

wardrobes and a shower room.Built  on a fenced plot,  two private parking spaces

provide added convenience.This ...

ORPI SAINT TROPEZ

33 Avenue Paul Roussel - 83990 FRÉJUS
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